



# *Alocución*

## *Semana de la Secretaria*

Las secretarias son un pilar de primera línea dentro del sistema de administración de justicia. Y es por ello que les extendemos una sincera felicitación y las exhortamos para que redoblen sus esfuerzos encaminados hacia la consolidación de una justicia expedita y transparente, tal como lo preconiza la Constitución Nacional.

La responsabilidad de apoyar a sus jefes, tomar decisiones asertivas y decisivas, convierten a la secretaria en la mejor aliada del esfuerzo colectivo para desempeñar, a carta cabal, las funciones dentro de una oficina.

Es por ello que, en esta celebración tan solemne, deseo, como presidente de la Corte Suprema de Justicia, extender un reconocimiento y, a la vez, congratulaciones a las secretarias judiciales y administrativas de nuestra entidad. Además, extendiendo las felicitaciones a todas las mujeres panameñas, genuinas luchadoras día tras día por su participación plena, por la igualdad en el desarrollo social y económico de nuestra nación.



Amibal Raúl Salas Céspedes  
Magistrado Presidente  
Corte Suprema de Justicia